



Ana Belén Gómez Díaz

Doctora en Derecho por la UCM. Profesora asociada de Derecho Administrativo en la UCM

Desestiman indemnización por el suicidio de un interno al no apreciar negligencia

Sentencia de la Audiencia Nacional (Sala de lo Contencioso-Administrativo, Sección 5.ª) de 11 de octubre de 2023. Núm. Rec. 1117/2019. P.O. Ponente: Ilma. Sra.: D.ª Alicia Sánchez Cordero.

Objeto del recurso

- Recurso contencioso-administrativo interpuesto contra la resolución del Secretario General Técnico del Ministerio del Interior, que **desestimó la reclamación de responsabilidad patrimonial** para el resarcimiento de los daños causados por el fallecimiento del hijo de la reclamante, en cuantía de 95.200 euros.
- La resolución impugnada **niega la existencia** de nexo causal entre el hecho que se imputa a la Administración y el daño producido, al entender que ha concurrido una actividad por parte del perjudicado que ha interrumpido el nexo causal.

Razonamiento de la Sala

Tras analizar los presupuestos de la responsabilidad patrimonial, la Sala se refiere a los supuestos relativos a perjuicios imputados a actuaciones u omisiones de la Administración penitenciaria.

Comienza su razonamiento recono ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |